

24Jam

Goes to School, Srikandi Bhayangkara Magetan Ajak Pelajar SMA 1 Sukomoro Renungan

Achmad Sarjono - MAGETAN.24JAM.CO.ID

Aug 10, 2023 - 11:16



MAGETAN - Dalam rangka menyambut hari ulang tahun Polwan (Polisi Wanita) yang ke-75, Polwan Polres Magetan melaksanakan kegiatan goes to school ke SMAN 1 Sukomoro. Selasa (8/8/2023)

Mendapat sambutan hangat dari Kepala SMAN 1 Sukomoro, rombongan Polwan yang dipimpin oleh AKP Minarti, SH menyapa siswa siswi yang telah siap menyambut di Aula. Para siswa antusias melihat kehadiran 7 Polwan di tengah-tengah mereka.

Menurut Minarti yang di kedinasan menjabat sebagai Kepala Seksi Hukum, pada

kegiatan Polwan Goes To School ini, pihaknya memberikan sosialisasi terkait keamanan dan adab berinteraksi / bergaul di dunia maya, kenakalan remaja, juga juga safety riding (keamanan berkendara)

"Kami memberikan pemahaman tren yang berkaitan dengan anak remaja, salah satunya keamanan bergaul di dunia maya. Jangan sampai mereka jadi korban dunia maya seperti pedofil online, child grooming, sextortion, love scam, cyber bullying dan penipuan online," kata Minarti.

Di tengah sosialisasi, Polwan Magetan juga mengajak siswa untuk melakukan perenungan. Merenungi untuk selalu bersyukur dan mengingat betapa besar perjuangan orang tua kepada para siswa.

Di sesi ini, terdengar isak tangis dari para siswa. Peluk hangat diberikan oleh para Polwan kepada siswi yang banjir air mata.

"Mari kita renungkan betapa besar kasih dan perjuangan kedua orang tua kita, sehingga kita dapat tumbuh kembang dengan baik di dunia ini" kata Ibu Kasikum.

Seusai sesi renungan, Srikandi Magetan tersebut memberikan kuis kuis menarik dengan door prize yang telah disiapkan sehingga suasana berlangsung seru dan meriah.

Beberapa siswa mengapresiasi kegiatan Polwan Goes To School karena dinilai positif. Mereka mendapat banyak informasi baru yang sangat bermanfaat,

"Saya senang sekali Polwan Polres Magetan berkunjung kesini, saya jadi termotivasi kedepannya ingin menjadi Polwan suatu saat nanti" kata Siska, salah satu siswa (*)